

Succès pour la fin de résidence des danseurs



La sortie de résidence au Carré-des-Arts a attiré un public plus dense que d'habitude, vendredi dernier.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

En 2015, la rencontre entre l'Adapei 49 et Kypseli, qui interviennent auprès de travailleurs et de travailleuses en situation de handicap a donné naissance, en 2017, à un atelier professionnel de danse contemporaine.

La compagnie Portraits, c'est son nom, est rattachée à plusieurs établissements ou services d'aide par le travail (Esat) de Maine-et-Loire. « **Cette compagnie a la particularité d'être constituée uniquement de danseuses et danseurs en situation de handicap cognitif. Ils et elles sont accompagné(e)s par Sarah Junius, éducatrice sportive qui assiste le groupe dans sa gestion hebdomadaire et assure le lien entre les chorégraphes et l'association, explique Gilles Pougnet, président de la compagnie. Les quatorze danseuses et danseurs travaillent le lundi sur une chorégraphie, sur leur temps de travail.** »

« Faire changer le regard sur le handicap »

Pour Marie-Claude André, administratrice de l'association, l'objectif est

de « **faire changer le regard sur le handicap et se débarrasser des préjugés, de créer un lien direct avec le public. Pour les jeunes danseurs et danseuses, c'est un travail sur l'estime de soi, sur la fierté de monter sur scène et d'être applaudis** ».

La troupe était en résidence au Carré-des-Arts de Verrières-en-Anjou, du lundi 3 au vendredi 7 mars, afin de peaufiner leur nouvelle performance baptisée *Avive*, monté avec les chorégraphes Maud Albertier, Sarah Pellegrin-Ott et Pauline Vignier. Cette pièce « **fait la part belle aux individualités des interprètes, à la radicalité de leurs présences et à l'attention des un(e)s envers les autres** », détaillent les créatrices.

La compagnie Portraits sera de nouveau en résidence en juin, avant la présentation de son spectacle en novembre. Les protagonistes d'*Avive* lancent un appel aux salles pour qu'elles intègrent ce spectacle à leur programmation.

Contact : tél. 07 81 67 93 84 ; courriel : cie-portraits@adapei49.asso.fr